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! 追剧迷社区版

! ! ! !如今第二季已经开播一月有余，是骡子
是马大家心里也有数了。那么小编便来点评
下这跑男第二季到底值不值得看呢？

主力阵容更换
包贝尔能否代替王宝强!

王宝强在参加跑男前的确有一定知名
度，但生活中到底是什么样的人，鲜为人知。
但是通过跑男，我们看到了一个真实的王宝
强，不管是矫健的身手（各种翻墙），还是傻傻
的笑容，都让我们喜欢上了他，毕竟“宝宝”这
样的称呼不是白叫的。

第二季阵容出炉时，小编着实也是吃了
一惊，宝强由于档期问题不得不暂时退出跑男
团，代替的则是中国新生代实力演员包贝尔。
说实话，小编在看到这则消息的时候真的想不
起来包贝尔这个人到底是何方神圣，在百度后
才惊讶这不就是致青春里面的那个老张吗？！
咋头发都没了。包贝尔的表现也算可圈可点，
在《跑男 !》广州发布会现场来看，他是做过功
课的。不仅能把《跑男 "》里的经典游戏以及环
节记住，还能自我发挥，卖萌耍宝自黑，似乎比
王宝强更能胜任这个角色。在台上，跟邓超斗
舞，和 #$%&'()()*拼饶舌，拉郑恺剪刀石头
布，敢与李晨掰手腕，当众对陈赫调侃，最后拿
肺活量跟王祖蓝拼……
发布会首秀，就是向外界打消疑虑。回到

节目，包贝尔的综艺感还是有的，时常也让我
们捧腹大笑。比如一直强调自己颜值高来黑
自己，这便是最好的表现。如果有人问包贝尔
为什么要剃光头，我想说这是“聪明绝顶”，在
第二期的时候，他的抬脚算法算是出名了吧。

包括小编在内的一批人刚看到他的这种算法
时还以为是在专门搞笑，但是后来再跟着他的
思路走了一遍后才发现被思维定式束缚的我
们错的有多离谱。由此可见包贝尔的智商绝
对不低，毕竟“聪明绝顶”。在这几期的节目中，
不足的便是一直没有找到自己的定位，这点他
在记者的采访中也谈起过，毕竟有了自己的定
位，才能让大家更好地认识他，关于第三季。包
贝尔说：“第三季的事我现在还不知道啊，如果
找我，我还是会去的。如果宝强回来了，就 +个
人一起上呗。”

陈赫陷离婚纠葛
能否继续"贱下去#!

“陈赫离婚”事件相信大部分人都有所了
解，"月 !"日，传出陈赫与妻子离婚的消息，
并有爆料称“小三”是与其两次合作的女星张
子萱。!!日晚，陈赫微博发文承认离婚，并公
开认错称离婚原因“是我没有维护好这个
家”，否认出轨。同时，陈赫还在文中否认了近
日关于他出轨的传闻，离婚只因自己的演艺
事业太忙聚少离多，称和妻子是和平分手，自
己“没有做伤天害理的事”，恳请大家给他一
点空间。诸多如“长达 ",年的爱情长跑刚修
成正果就要被终结”这样的新闻被推上了头
条，陈赫的粉丝们也是由此变成了两派，一派
认为陈赫有自己选择的权利，一派认为陈赫
的做法让他们对爱情的美好幻想化为泡沫。

在确认离婚后，网友“软柿子 -(./(0%”在
陈赫微博下留言：“你退出跑男这个正能量的
节目吧，我不骂你，但是退出节目好吗？”陈赫
随即回复：“好，对不起”。似乎已经表态将不

会现身今年 ,月底开播的第二季《奔跑吧！兄
弟》。陈赫在跑男第一季的表现可谓很好，如
果第二季没有了他，那么谁能代替这个“贱贱
的曾小贤”呢？

这个问题的确让我们一帮跑男迷揪心了
一把，但是第二季人员名单出来后，粉丝们揪
起来的心又散了开来，并且第二季中的表现
也是让我们感到欣慰，那个“贱贱的曾小贤”
又回来了，他用表现告诉我们生活中的事情
不会影响工作，不管生活怎样，依旧会把快乐
带给大家。

豪华嘉宾阵容
能否提高粉丝兴趣!

跑男第二季嘉宾阵容的确超过第一季，
毕竟第一季攒下的名气也让众多大牌对其起
了兴趣，光是“范爷”“黄教主”就让人感到其
豪华之处了，还有吴奇隆、萧敬腾、钟汉良、井
柏然等明星哦，其中六一特辑中更是有可爱
的王诗龄小朋友来助阵。这点透露也不算什
么了，经常关注跑男的朋友们相信早就知晓
了所有期的名单了吧，所以光从嘉宾阵容上
看，完全值得我们每个周五笑喷在电视机旁。

当然，我们看的不只是嘉宾的人，毕竟好
的表现才能提高我们的兴趣嘛。回顾第一期
中，范爷的表现也让我们见识到了他“爷”的
一面了吧，光是坐烂的瓢也对得起这个称呼
了。唯一不足的便是一直在推广《万物生长》
了，毕竟综艺节目，广告打多了还是不好。

其他的嘉宾也是可圈可点，毕竟大多数
都是第一次上这种节目，不能要求他们也和
跑男团们一样用生命去见证搞笑的真谛。希

望后面的嘉宾在节目里能表现出他们不一样
的一面，让我们这群粉丝也是一睹为快。

新版游戏环节
能否带来不一样的味道!

说起跑男里面的游戏环节，大家能马上
想到的应该就是指压板和撕名牌了，也可以
说是跑男专属游戏了，尤其是撕名牌，从第一
季第一期开始就伴随着我们度过了每一次的
欢笑，而且每一次的规则都不一样，也是让我
们大饱眼福。

不过这一季的就没那么好了，也不能全
怪导演组，据了解，每一次拍摄都会引来大批
的观众把周围围得水泄不通，像第二季第一
期，本来是在一个商场里进行的，但是大批的
观众让导演组对于安全问题而放弃了拍摄而
临时换场地，换规则，从而也导致了问题丛
生，但在跑男团和嘉宾的努力下也算是成功
地完成了拍摄。对此，小编希望围观群众能够
正确认识到安全的问题，防止踩踏事故的发
生。其次，大家不要完全地从众围观，结果只
能是他们不能给我们一个完美的表现，我们
也缺少了本该拥有的乐趣。

对于其他游戏环节，还是有许多是按照
韩国的 12$$3$% .($搬过来的，缺少了自我
的创新，像看过 12$$3$% .($的朋友们，便很
难引起他们的兴趣。但是另一方面，文化差异
的不同让我们看起来也会有不一样的味道，
毕竟来自中国的哏或者段子更能引起国内粉
丝的兴趣。不管怎样，也希望导演组能想出许
许多多不一样的游戏，在给跑男们带来新的
体验的同时也给我们带来更多的乐趣。

!跑男二"值不值得看#
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%奔跑吧&兄弟'开播以来&风靡了大江南北的万千
观众&其人气一路高涨( 里面的!七小只"也是广为
全国男女老少所知&其中的撕名牌运动更是成了当
下最火的运动之一( 第一季结束后&粉丝们虽然很
是遗憾&但是对于即将来临的第二季也是充满着期
望&不管是!七小只"是否会换人&还是新嘉宾阵容
豪不豪华&又或者是更有趣的游戏环节&光是这份
期待也值得我们这群粉丝等下去(


